

Francia y Argentina podrían jugar amistoso de fútbol en noviembre



Francia y Argentina se encuentran en proceso de negociaciones para disputar un partido amistoso de fútbol el 10 de noviembre en esta ciudad, anunció el presidente de la Federación gala, Noel Le Graet.

El directivo declaró a la emisora de radio francesa RMC que inicialmente tenían previsto enfrentarse a Italia, pero esta última escuadra deberá jugar el repechaje, por lo cual iniciaron las gestiones con la Asociación de Fútbol Argentino (AFA), aunque reconoció que aún no llegan a un acuerdo con el organismo sudamericano.

Le Graet confirmó además que Francia, selección que logró su pasaje directo al Mundial de Rusia-2018 en la última fecha de las eliminatorias europeas, jugará un amistoso el 14 de noviembre en la ciudad de Colonia contra Alemania.

Argentina obtuvo su clasificación a la cita mundialista también en la jornada de cierre, al vencer 3-1 como visitante a Ecuador, con tres goles de Lionel Messi.

De concretarse el amistoso entre franceses y argentinos, será el segundo partido en ese día que se disputará en suelo galo, pues ya está confirmado el duelo entre Brasil y Japón en la localidad de Lille.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/144239-francia-y-argentina-podrian-jugar-amistoso-de-futbol-en-noviembre>



Radio Habana Cuba